

# SEGUNDA VUELTA

**Por Luis Muñoz**

## **FONDOS PARA NIÑOS CON CÁNCER**

Para apoyar las tareas en favor de la niñez mexicana con cáncer, Elizabeth Mateos propuso a las Organizaciones de la Sociedad Civil, Organizaciones No Gubernamentales Internacionales, universidades, asociaciones empresariales, gobierno de los tres niveles, congresos de los estados y a la ALDF, impulsar procesos de recaudación de fondos para apoyar a niños y adolescentes con síntomas y con cáncer, a través de donaciones, conciertos musicales y programas federales e internacionales.

La presidenta del Comité de Asuntos Internacionales en la ALDF, Elizabeth Mateos Hernández, recordó que el 15 de febrero fue declarado como Día Internacional del Cáncer Infantil y por ello es importante tomar conciencia sobre la dureza de las batallas que tienen que librar los niños y adolescentes enfermos de cáncer y

sus familias. Es momento, señaló, de actuar y brindarles nuestro apoyo”.

Actualmente, este problema de salud pública, representa la principal causa de muerte entre niños de 5 y 14 años en el mundo; en México anualmente mueren más de 2 mil 300 infantes por esta causa, afirmó Mateos Hernández.

Finalmente, Elizabeth Mateos instó a trabajar en el impulso de Programas intensivos y permanentes para la atención del cáncer infantil, apoyados en la atención psicológica, social y con talleres ocupacionales, actividades de animación y salidas vacacionales.